

L'association Le Magnolia expose à Douarnenez pour son 30e printemps

Le Télégramme 09 avril 2025 à 15h16



Visite de l'exposition du Magnolia, à la salle des fêtes de Douarnenez.

Depuis trente ans, chaque printemps, [l'association Le Magnolia](#) organise une exposition à la salle des fêtes de Douarnenez, où près de 90 membres, peintres, photographes et passionnés de loisirs créatifs - tels que les membres des Petits papiers créations, dirigés par Marie Josée Le Bot - présentent leurs œuvres. Fondée en 1986, l'association Le Magnolia a pour vocation de créer, organiser et gérer des activités en réponse aux souhaits de ses membres. Le président, Guy Yan, souligne que l'association cherche avant tout à rassembler les personnes et à cultiver un véritable jardin de relations humaines, favorisant ainsi l'épanouissement de chacun.

L'exposition est ouverte à la visite jusqu'au dimanche 13 avril, à la salle des fêtes, tous les jours de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h, du lundi au samedi soir, ainsi que le dimanche après-midi.

Pratique

Plus d'infos sur le site web : <https://www.lemagnolia.info>